



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARTER CON CONSEJEROS. Plains, Georgia, enero 7 (AP). El presidente electo Jimmy Carter y su equipo de consejeros económicos se reúne hoy en Plains, Georgia. Identificados (de izquierda a derecha) dirigente del Congreso, Thomas P. O'Neill; vicepresidente electo, Walter Mondale; el representante demócrata de Virginia, Robert Byrd; Carter; Charles Schultze, Michael Blumenthal, Juanita Kreps y el senador Hubert Humphrey.

Amplias reformas en gabinete hizo Pdte. Pérez de Venezuela

Caracas, enero 7 (UPI). El presidente Carlos Andrés Pérez reformó su equipo de gobierno, incorporando cinco nuevas carteras y seis nuevas personalidades al gabinete. La reforma se debió a una combinación de presiones políticas y un esfuerzo por mejorar la eficiencia de la administración pública. La baja más notable fue el del ministro de Planificación, Gumersindo Rodríguez, polémico economista que redactó los planes de desarrollo económico y social del país. Rodríguez, otrora militante de la extrema izquierda que había sido blanco de ataques del partido de gobierno, Acción Democrática (AD) y del sector privado, ya había anunciado su retiro el mes pasado.

Con la promulgación de la ley de administración descentralizada quedarán creados cinco nuevos mi-

nisterios —Ambiente y Recursos Naturales, Equiparamiento Urbano, Transporte y Comunicaciones, Información y Turismo y Juventud— producto de la racionalización de esfuerzos y la elevación del nivel de gabinete de agencias oficiales.

Ingresaron al gabinete cinco nuevas personalidades: Luis Alvarez Domínguez, Carlos Rafael

— Pasa a la página 34 —

Renuevan demandas en España los secuestradores de Oriol

Madrid, enero 7 (UPI). (Por Peter Uebersax). Los secuestradores del presidente del Consejo del Reino, Antonio María de Oriol, renovaron sus demandas de liberación de presos políticos e instaron a los españoles a respaldarlos iniciando una huelga general la semana entrante. El mensaje fue acompañado de una carta escrita a mano por Oriol, como prueba de que el alto funcionario sigue vivo casi cuatro semanas después del secuestro. Las demandas fueron publicadas en medio de una creciente campaña por la liberación de los últimos 200 presos políticos en el país, que anoche provocó nueva violencia en la región vasca. La policía chocó con manifestantes en varios pueblos, entre ellos Pamplona, donde los partidarios de la

amnistía se apoderaron brevemente del ayuntamiento. Varias personas fueron hospitalizadas, dos de ellas en estado grave.

Acusan al gobierno

En una nota colocada tras una puerta en una estación de tren subterráneo, el Grupo de Resistencia Antifascista Octubre Iro.

— Pasa a la página 23 —

Carter designa a ex senador McGee representante en OEA

Washington, enero 7 (Latin). El presidente electo, Jimmy Carter, ha designado al ex senador, Gale McGee, para representar a Estados Unidos ante la Organización de Estados Americanos (OEA), según confirmaron fuentes de la cancillería. McGee, que representaba al Estado de Wyoming hasta que perdió su escaño en las últimas elecciones, había sido presidente del subcomité senatorial de asuntos hemisféricos.

Si se confirma el nombramiento, McGee reemplazará al embajador William Maillard, un ex congresista republicano nombrado por el ex presidente Richard Nixon.

Bajo la presidencia de McGee, el subcomité de asuntos hemisféricos fue uno de los menos activos en el Senado. Sin embargo, McGee se mostró siempre partidario de un nuevo tratado del Canal de Panamá en el que se estable-

ciera una fecha para el cese del control estadounidense.

Esta posición le trajo críticas por parte de los parlamentarios más conservadores partidarios de perpetuar el control estadounidense sobre la vía interoceánica.

Cargo en secreto

El presidente electo, que asumió la presidencia el 20 de ene-

— Pasa a la página 23 —

Elevará producción de azúcar América Latina

Washington, enero 7 (UPI). (Por Juan J. Walte). América Latina y el Caribe aumentarán su producción de azúcar de caña en casi dos millones de toneladas durante la zafra actualmente en proceso a la vez que la producción mundial de azúcar se elevará en más de cinco millones de toneladas.

Así lo informó hoy el Departamento de Agricultura, al señalar que la producción de caña de azúcar en América Latina y el Caribe crecerá en más de un 7,4 por ciento en 1976-1977 para llegar a un volumen de ...

25.599.000 toneladas. La producción total del hemisferio occidental, incluyendo azúcar de caña y remolacha en Estados Unidos y de remolacha en Canadá, será de 31.890.000 toneladas, lo que representa un aumento del cinco por ciento sobre la zafra anterior.

Brasil, Estados Unidos (incluyendo Puerto Rico y Hawaii), Cuba, México, Argentina, la República Dominicana y Colombia son los principales productores de azúcar del hemisferio occidental. Todos ellos producen actualmente más de un millón de toneladas métri-

— Pasa a la página 47 —

Nevada impide la búsqueda de un avión desaparecido

Palm Springs (California), enero 7 (UPI). Una tormenta de nieve que azotaba hoy un agreste

— Pasa a la página 23 —

Descubren nuevo escándalo de sobornos pagados por Boeing

Washington, enero 7 (UPI). (Por Leonard Curry). (Ur gente). La Argentina y Brasil figuran entre los varios países donde Boeing, uno de los principales fabricantes de aviones del mundo, hizo supuestos pagos dudosos por la suma de 77 millones de dólares para alentar la venta de sus productos. Documentos de juzgados federales publicados no identifican a los agentes que habrían recibido pagos, pero se mencionan tam-

bién países tales como la India, Arabia Saudita, Libia, Sudán, e Irán.

También se habla de un príncipe al que el abogado de la Boeing, Theodore Collins, describió como "nuestro príncipe". Puso énfasis en aclarar que no se trataba del príncipe Bernardo de Holanda, que fuera mencionado en un caso similar con otra firma de aviones, la Lockheed.

Según los documentos legales hechos públicos hoy, algunas de las personas mencionadas en el caso de la Boeing "pertenecen a funcionarios de gobiernos extranjeros o a personas asociadas con esos gobiernos".

Citan países

Collins dijo que los nombres de algunos asesores comerciales en

— Pasa a la página 24 —

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 7 de enero de 1977). Debido a la caída persistente de los tipos de interés en los Estados Unidos, el US dólar declinó considerablemente contra la mayoría de las monedas de importancia, durante la primera mitad de la semana, pero pudo recuperarse en la segunda parte de la misma. Este giro se produjo debido a reducciones de la tasa de descuento tanto en Bélgica como en Holanda, como también es atribuible al aumento de órdenes de fábricas en un 1,0 por ciento en el mes de noviembre.

La libra esterlina mejoró hasta cotizarse por momentos por encima de 1.71 contra el USdólar, pero se debilitó ligeramente hacia finales de la semana. A principios

de la semana, la libra esterlina se vio apoyada por el consentimiento formal del Fondo Monetario Internacional de otorgar a Gran Bretaña el préstamo solicitado y por las esperanzas que existen de poder encontrarle solución al problema que plantea la balanza esterlina. Poco más

— Pasa a la página 9 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESAPARECIDA. Enero 7. (AP). Foto de archivo de Natalie Sinatra, madre del cantante Frank Sinatra, que según informes desapareció ayer en un avión.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SINATRA Y FAMILIA. Los Angeles, enero 7 (AP). Fotografía de archivo de noviembre de 1976 de la familia de Frank Sinatra. De izquierda a derecha, su hija Nancy, su hijo Frank Jr., su esposa Bár-

bara, su madre Dolly y su hija Tina. La madre de Sinatra se dio por desaparecida en el accidente de un avión que hacía un vuelo de Palm Springs, California, a Las Vegas.